

El Elda Unión elimina a los equipos séniors de chicas y chicos

25/08/2021



Imagen de archivo uno de los partidos del equipo femenino.

Un año después de la constitución del **Elda Unión Club de Fútbol**, entidad que nació tras fusionarse el **Élitei Project** y el **Elda Promesas**, el club presidido por **Vicente Cabanes** elimina a los equipos séniors de chicas y chicos. Esto se debe a que había falta de compromiso y no salía rentable, según fuentes del club. No obstante el Unión continuará adelante con sus 26 equipos de fútbol base.

En ese sentido, las jugadoras del conjunto que militaba en Primera Regional Valenta se han diseminado por el **Petrelense**, **Atlético Aspe** y **Sporting Plaza de Argel**

de Alicante.

Por su parte, el **conjunto masculino sénior del Elda Unión**, que entrenó **Víctor Bautista** y que acabó descendiendo la pasada temporada de Preferente a Primera Regional, **también desaparece.**

Cabe recordar que en los últimos años se ha producido una serie de fusiones y desapariciones entre equipos eldenses, ya que el **Elda Industrial se diluyó para emerger el Élitei Project**, éste se fusionó junto al Elda Promesas para dar vida al Elda Unión, que ahora aligera

equipos para ajustar su economía.

El Eldense busca jugadoras pequeñas

Pero el fútbol femenino no desaparece de la ciudad, pues el Club Deportivo Eldense continúa este año con los dos equipos que arrancaron en la pasada temporada de

benjamín-alevín e infantil-cadete. Así realizan un llamamiento a las niñas nacidas entre 2006 y 2013 para formarse en el caso de las más pequeñas y empezar a competir las jóvenes.

Las familias interesadas pueden llamar al 630 890 318 o al 679 366 815.